

This PDF is provided by the International Telecommunication Union (ITU) Library & Archives Service from an officially produced electronic file.

Ce PDF a été élaboré par le Service de la bibliothèque et des archives de l'Union internationale des télécommunications (UIT) à partir d'une publication officielle sous forme électronique.

Este documento PDF lo facilita el Servicio de Biblioteca y Archivos de la Unión Internacional de Telecomunicaciones (UIT) a partir de un archivo electrónico producido oficialmente.

هذه النسخة الإلكترونية (PDF) مقدمة من قسم المكتبة والمحفوظات في الاتحاد الدولي للاتصالات (ITU) نقلاً من ملف إلكتروني صادر رسمياً.

本 PDF 版本由国际电信联盟(ITU)图书馆和档案服务室提供。来源为正式出版的电子文件。

Настоящий файл в формате PDF предоставлен библиотечно-архивной службой Международного союза электросвязи (МСЭ) на основе официально созданного электронного файла.



## Día Mundial de las Telecomunicaciones y de la Sociedad de la Información 2022 (DMTSI 2022)

Tecnologías Digitales para las Personas de Edad y el Envejecimiento Saludable

## Mensaje del Secretario General de la UIT, Houlin Zhao

La humanidad y la tecnología se hallan en un momento de cambio. Durante la pandemia, el mundo ha constado todo lo que pueden hacer las tecnologías digitales y la manera en que pueden transformar nuestro futuro.

Las tecnologías digitales emergentes en distintos ámbitos, desde la 5G y la Internet de las Cosas hasta la inteligencia artificial y la computación en la nube, están ampliando los límites de lo posible. Como otras tecnologías innovadoras anteriores, su influencia en nuestro futuro y el futuro de nuestro planeta será inmenso.

Las grandes posibilidades conllevan grandes responsabilidades. Casi 3.000 millones de personas todavía no están conectadas, y la mayoría de ellas viven en países en desarrollo, sobre todo en zonas rurales. Además, siguen existiendo brechas de género, generacionales y de asequibilidad.

El acceso equitativo a las tecnologías digitales no es únicamente una responsabilidad moral, sino que resulta esencial para la prosperidad y sostenibilidad mundiales e incluye a los más de 1.000 millones de personas de 60 años o más en las que se centran las celebraciones del Día Mundial de las Telecomunicaciones y la Sociedad de la Información (DMTSI) de este año.

Este segmento demográfico, que crece de manera constante, ha contribuido significativamente al logro social y económico de nuestra época. Ha pasado el tiempo y esas personas se enfrentan ahora a oportunidades y desafíos nuevos. Se merecen nuestra atención y nuestra ayuda.

El DMTSI, que se celebra el 17 de mayo, conmemora la creación de la Unión Internacional de Telecomunicaciones (UIT). Este año centraremos nuestros esfuerzos en las "Tecnologías digitales para las personas de edad y el envejecimiento saludable", en el marco de las iniciativas que desarrolla actualmente la UIT en apoyo de la Década de Envejecimiento Saludable, lanzada por la Organización Mundial de la Salud y las Naciones Unidas.

Les animo a compartir con nosotros qué ha funcionado y qué más puede hacerse para ayudar a las personas de edad a participar activamente en el mundo digital y a contribuir a él de manera significativa.

Este año 2022, en el que se celebran la Asamblea Mundial de Normalización de las Telecomunicaciones (AMNT), la Conferencia Mundial de Desarrollo de las Telecomunicaciones (CMDT) y la Conferencia de

Plenipotenciarios 2022 (PP-22), brinda una oportunidad sin precedentes para romper los ciclos de exclusión y acelerar la transformación digital para todos.

Hagamos que este año valga la pena. Por el bien de la humanidad y por el bien del mundo.

A todos nuestros mayores, les deseo una vida feliz y saludable empoderada por los beneficios de las tecnologías digitales.